Aus dem Kreise unserer ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verstarb am 16. September 2024 im Alter von 82 Jahren

Klaus Weyand

Herr Weyand trat im Jahr 1971 in die KfW Bankengruppe ein und war bis zu seiner Pensionierung in unserem Hause tätig.

In den vielen Jahren seiner Zugehörigkeit zur KfW genoss er dank seiner Zuverlässigkeit und Vertrauenswürdigkeit, seiner exakten Arbeitsweise sowie aufgrund seines freundlichen Auftretens nicht nur in seinem Arbeitsbereich, sondern auch hausweit hohe Wertschätzung. Er war ein von allen sehr geachteter Mitarbeiter.

Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren und ihn nicht vergessen.

KfW Bankengruppe Vorstand, Personalvertretung und alle Betriebsangehörigen